

Le Conseil Scientifique

Le Conseil scientifique de La Sauvegarde du Nord regroupe 12 personnes qui représentent des disciplines différentes. Les champs de l'éducation, de la santé physique et mentale, de la déficience, de la maltraitance, de l'errance et de la justice sont représentés. Son président est Yves Reuter.

Les membres :

Sophie Ansart

Responsable du dispositif CAFDES IRTS Nord Pas de Calais

Jean-François Baudry

Responsable de Formation à l'Institut Lillois d'Ingénierie de la Santé (ILIS) – Université Lille 2

Delphine Bruggeman

Maître de conférences en sciences de l'éducation à l'université Lille 3

Rosa Caron

Professeur de psychopathologie et de psychologie clinique à l'Université de Lille 3

Bertrand Coppin

Directeur général de l'IRTS Nord Pas de Calais

Paul Durning

Professeur en sciences de l'éducation à l'université de Paris Ouest-Nanterre-La défense

Michel Haas

Ancien professeur de philosophie

Christophe Niewiadomski

Professeur en science de l'éducation, directeur du laboratoire CIREL, université Lille 3

Yves Reuter

Professeur en sciences de l'éducation à l'université Lille 3

Stéphane Rullac

Responsable du pôle recherche à BUC ressource

Dominique Susini

Ancien directeur général de l'IRTS de Franche Comté, président de l'Association Internationale pour la Formation, la recherche et l'intervention Sociale (AIFRIS)

Dominique Youf

Directeur de la recherche à l'École nationale de la PJJ de Roubaix